

MUSICOTERAPIA Y AUTISMO

La musicoterapia con niños autistas

Seminario 2 - 04/03/2010

La terapia con música (musicoterapia), está dando resultados positivos en el tratamiento del autismo. Esta técnica puede ayudar a que personas con autismo sean más espontáneas en la comunicación, cambien su patrón de aislamiento, socialicen y mejoren su comprensión del lenguaje. Esta terapia puede ser un buen complemento de los diversos tratamientos, pero debe ser aplicada por personas con bastante conocimiento en la misma, ya que cada individuo con autismo puede reaccionar diferente y no necesariamente resultar positivo para todos.

